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Ei motlvo de ia p「esente es pa「a invltarle a usted a Ia剛nI6n ordlna南∞mo Parte del

Gobierno Pa「roquial Bac刷e「o, a Ofectua「se el dia viernes 13 de noviembro de 2O2O, a

l亀s O3:OO p.m' e旧さsaIa de 8eslones deI GAD Parroqulal Bach剛ero, en d6nde se

analiza「さe1 8iguiente orden deI dね:

1. Lectu略タenmendadu愉y aP「Obaci6n del orden del dia.

2, Lectu博de comunicaciones recibidas.

3"　Lectu略, enmendadura y aprobaci6n del acta ante「ior.

4。 Temas a trata「:

a) SociaIi諭ci6n de avance de obra deI Proyecto “CON§TRUCCION DE

能会繊鴇端品諜鴇灘謂豊終端諜漑
Paeh亀y Lcor Cont闘eta de Ia ob調.

5・ Info「me deI seho「 pre3idente.

6, lntervenci6n de Ios §eho噌§ VOCales,

7. cl合uさu旧.

Segu「O de ∞ntさr ∞n 8u P「e3enCla, me eu8C「lbo de u年ted,
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一一、〇 、〇一‾■臆臆臆「

AC7れDE SESION ORDINARiA DEL GAD PARROQU看AL

DE BACH看LLERO DEL 13 DE NOVIEIVIBRE DE 2020,

P「evia convocatoria 「ealizada po「 el Sr. Guido Jose So16rzano Marci=o,

P「eSidente del Gobiemo parroquial de Bach川e「O, COnforme Io determina eI art.

318 del COOTAD donde se estabIece que “Las juntas pa「「Oquiales rura!es se

「euni「急n dos veces aI mes como m面mo. En todos Ios casos, la convocatoria

del ejecutivo dei 「espectivo gobie「no autonomo descent「alizado se realiza「a con

al menos cuarenta y ocho horas de anticipaci6n a la fecha prevista y se

acompa吊ara el o「den del dia y los documentos que se t「aten’’, y aCtuando como

SeC「etario titula「 e=ngeniero Ca「Ios Eduardo Mo「ei「a Loo「, el Sr, Presidente,

indica que se va a da「 inicio a Ia sesi6n ordina「ia de1 13 de noviembre de 2020,

SOlicita aI sec「eta「io p「OCeda a constatar el qu6rum, el sec「etario p「OCede a tomar

ia lista: Garcia Ve「a Ca「Ios Enrique (PreSente〉; Loor Loo「 Gabriela Concepci6n

(P「eSente); Loor Marc帥O Ronald Antonio (P「eSente); So16rzano Ma「C紺O Guido

Jose (P「eSente) Be=aしuz So「noza AIciva「 (P「eSente); eI secretario indica al

S(荊Or P「eSidente que de los cinco vocales convocados se encuent「an Ios cinco

VOCaIes p「esentes de acuerdo a la ve面CaCi6n 「ealizada, Acto seguido ei s〔荊O「

P「eSidente con el qu6「um 「eglamentario establecido procedi6 a instaia「 ia sesi6n

Ordinaria de1 13 de noviembre de 2020 en Ia Parroquia Bachi=e「o, Cant6n

Tosagua, Siendo Ias O3:1 5 p.m., Seguidamente man桶esta al se吊Or SeC「eta「io se

POnga a COnSide「aci6n eI o「den del dia a tratar en esta sesi6n ordinaria. EI

SeCreta「io procede a dar Iectura aI orden del dia: 1.- Lectura enmendadu「a y

ap「Obaci6n del orden dei dfa. 2.- Lectu「a de comunicaciones 「ecibidas. 3.-

Lectu「a, enmendadu「a y aprobaci6n del acta anterior. 4〇一Tema(S) a t「ata「: a).

SociaIizaci6n del avance de obra del P「oyecto ’’CONSTRUCC10N DE AREA

COMUNAL DE LA PARROQUIA RURAL BACHILしERO CANTON TOSAGUA,

PROViNCIA DE MANABl’’a ca「go de=ngeniero Danilo Pachay Loo「 Co巾atista

de la ob「a. 5.- intervenci6n dei se吊O「 PreSidente. 6.- 1ntervenci6n de Ios sefro「es

VOcales. 7.一Clausura. E看se吊o「 PreSidente indica a los se育o「es vocaies que es胎

a conside「aci6n ei orden dei dia para ser aprobado o enmendado, el cuaI es

ap「Obado po=os vocales p「esentes. En lectu「a de comunicaciones 「ecibidas, el

SeC「eta「io da lectura de cada una de las comunicaciones y soIicitudes 「ecibidas;

en Iectura, enmendadu「a y ap「Obaci6n deI acta anterio「, Se da lectu「a a la misma

Ia cual es ap「Obada de fo「ma unanime po「 los sefiores vocales presentes en esta

SeSi6n o「dina「ia. En el prime「 tema a t「ata「 tenemos socializaci6n del avance de

Ob「a dei P「OyeCto ’’CONSTRUCCION DE AREA COMUNAL DE LA PARROQUIA

RURAL BACHILLERO CANTON TOSAGUA, PROVINCIA DE MANABl’’a cargo

de=ngenie「O Dan‖o Pachay Loor Contratista de ia obra, eI P「esidente cede Ia

Palabra aI lng. Danilo Pachay para que empiece con la exposici6n de los avances

de la ob「a, e=ng. Empieza indicando a los S「S. VocaIes que dicha obra lIeYa噂

avance deI 82.83% y dent「O de esa semana cuIminan con 10 que



enlucidos para dar inicio a los trabajos de 「evestimiento, anterio「 a eso se suscito

una queja por parfe de los vecinos ya que producto de Ia demo=ci6n para e看

adecentamiento de=erreno donde aho「a si sitda la obra y po「 la cantidad de

mate「iaI que. se tuvo que reti「a「, queda「On desp「Otegidos Ios p胎res de la casa

VeCina, manifiesta que dicho tema se io comunic6 al Presidente pa「a da「 SOluci6n

al p「ObIema, el P「esidente da la o「den de ejecuta「 un mu「O de siete metros veinte

PO「 unO PuntO Setenta de aIto y se ies hizo sabe「 que de esa mane「a la casa va

a quedar p「Otegida y que ya no va a tene「 P「ObIema aIguno, aI menos con el

desIizamiento de tierra p「Oducto de Ias =uvias, Po「 Otra Parfe, y de la misma

manera se tuvo que reforza「 una de Ias pa「edes pa「a p「Otege「 el saI6n de usos

multipies del GAD Pa「roquial Bac剛e「O, Se Ie dio un 「efuerzo con ladri=o

reforzado bo「ric6n con una distancia de cuatro met「OS y Veintisiete centimet「OS

a dos met「OS COn Cincuenta de aIto, eSO eS tOdo Io que corresponde en cuanto a

Ob「as de p「OteCCi6n. Adicional a e=o se estan ejecutando t「abajos que no esfan

dent「O del contrato. Ei Sr. Ronald Loor p「OPOne de hacer una obra de

adecentamiento que co「responde a dos mu「OS de p「OteCCi6n pa「a evita「 que eI

agua =uvia ingrese po「 los iados de la ob「a y perjudique aI vecino, agregarle

granito lavado, Ceramica y una banca met訓ca con una bicera para da「 un mejo「

PalSaJe y aI mismo tiempo proteger las edificaciones. EI Econ. Ca「los Ga「Cia

Pregunta Si dicha obra sera complementaria o distinta a ia que se esfa

ejecutando, e=ng. Danilo Pachay man肺esta` que dicha ob「a es ajena ai

PreSuPueStO del a「ea comunaI. EI P「esidente pone a consideraci6n y somete a

VOtaCi6n pa「a que se ejecuten dichos trabajos de p「OteCCi6n y adecentamiento,

dicha moci6n es ap「Obada de mane「a unanime po「todos Ios miemb「OS del pleno,

Continuando con el o「den deI dia tenemos la intervenci6n deI Sr. P「esidente,

empieza manifestando Ios inconvenientes que se ha venido teniendo con la via

del acceso a la Unidad Educativa Bachi=e「O, Se Ve en la necesidad de 「econst「ui「

dicha via con un peque斤O baden para que no se empoce ei agua y se pueda

t「ansita「 libremente, Otra Via que se esta interviniendo es la de la ca=e Amador

Ve「a Ve「a en donde ya se esfan finiquitando t「abajos pa「a procede「 a la

respectiva inauguraci6n de la misma, tambien se 「ealiz6 mantenimiento en el

espacio p心blico que esta f「ente a la lglesia de Bach川e「O COIocando unas

P全「gOlas nuevas ya que las antiguas se vie「On afectadas por eI terremoto de1

2016 y ya no servian, POr Ot「O Iado de t「ata de 「esoIver e=ema de! agua potabie

Pa「a la Pa「roquia y sus comunidades, Se tiene pIanteado t「aer el tanque que se

encuentra en Ia com…idad de Cienaga G「ande y alimenta「Io con una bomba

que va a dona「 la Alcaldesa y asi pode「 brindar una continuidad en el servicio de

abastecimiento de agua potable, ademas mantuvo reuni6n con personal de

Manabi Produce para el tema de kits de sem冊a que se habia soIicitado para los

agricultores de Ia Pa「roquia, los S「S. De Manabi Produce manifesta「On que a Ia

actualidad Ia Empresa P心b=ca se encuent「a sin liquidez y que se van a t「〈

COn las instituciones bancarias para of「ece「 C「editos a ios agricuito「es y asi'



ayudarIos de cierta manera. Continuando con el o「den del dia tenemos la

intervenci6n de los Srs. Vocales. Empieza su intervenci6n eI Econ, Carlos Garcia

剛Citando las obras que se estan realizando en la Pa「「Oquia y que se cuente con

色i para los siguientes trabajos que se vayan a 「eaIiza「. La Sra. Be=a Luz Somoza

AIciva「 Vbcal altema felicita aI Sr. P「esidente por los trabajos 「ealizados dentro

de ia Par「Oquia. EI Sr. Ronald Loor man桶esta su apoyo al S「. P「esidente y

recomienda que la info「maci6n que se maneja dent「O deI cue「PO COlegiado del

GAD se mantenga bajo 「egimen co而dencial, ademas man洞esta de Ios cambios

que se han venido 「eaIizando en la obra y que se Ies ha dado soluci6n inmediata

a dichos problemas, Se Va a Segui「 t「abajando en el tema dei agua pa「a =eva「

bienesta「 y tranquilidad a la Pa「roquia y sus comunidades, La lng, Gab「iela Loor

empieza manifestando y haciendo hincapie sob「e ei p「Oblema del agua, feiicita

al Presidente po「 ias obras que se estan 「ea=zando en ia Parroquia ya que

mejo「an eI o「nato de Ia misma. Siendo las O4:45 p.m. y sin mas temas a trata「 eI

Se斤o「 P「eSidente da po「 Clausurada la sesi6n del dia de hoy.

Pa「a constancia de lo citado en la presente acta, firman

Sr. RonaId A

引

IO「 Marci=o

PR!MER VOCAL

DEL GAD BACHILLERO

DEL GAD BACHlしLERO


